



Parc Vulcania

publié le 26/09/2022

Les élèves de 4ème ont pu se rendre au parc Vulcania dans le Puy de Dôme le vendredi 23 septembre. Ils se sont déplacés en bus.

Le départ a eu lieu à 4h30 et le retour à 22h30.

Ils étaient accompagnés de M. PIGNOUX, Mme BOUCHET, Mme HIPEAU et Mme BISSERIER



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.